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EMENTA: Informações referentes 
ao processo Digital 1001333-xxxx 
xxx TJSP.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores:

 O vereador FRANKLIN requer, nos termos regimentais, após a aprovação 

em plenário, que seja encaminhado à Excelentíssima Senhora Prefeita os seguintes 

pedidos de informações:

1) Considerando o  Processo Digital TJSP nº 1001333-xxxxxxxxxxx, que 

trata Procedimento do Juizado Especial da Fazenda Pública – Tratamento médico 

Hospitalar,  pergunta-se:

a) A municipalidade tem conhecimento do mandato de segurança 

Impetrado e da sentença concedendo o pedido da paciente? Se sim, quais 

providencias foram tomadas? Pois já fazem 8 (oito) meses que a Secretaria da 

Saúde não resolve o referido problema de saúde da paciente.

b) Visto que todos os exames pré-operatórios foram realizados no ano de 

2022, qual é o motivo específico pelo qual a paciente citada no referido processo 

ainda não realizou a cirurgia?

c) De acordo com o referido processo já fazem 4 anos que a paciente está 

com problemas de saúde. Existem problemas ou limitações no sistema de saúde 

municipal que estão contribuindo para essa espera tão longa? 

d) Quantas pessoas estão na frente da paciente na fila de espera para 

essa cirurgia? Existe uma estimativa de quanto tempo ela ainda terá que esperar?

e) Houve algum tipo de falha ou demora no encaminhamento da paciente 

para a cirurgia?
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f) A municipalidade está ciente da situação dessa paciente específica? Se 

sim, quais medidas estão sendo tomadas para agilizar o processo?

g) Como a municipalidade está acompanhando e avaliando a eficácia do 

sistema de gerenciamento de filas de espera para cirurgias?

h) Existe algum programa de priorização de casos urgentes ou de maior 

gravidade? Se sim, por que a paciente não foi considerada para esse programa?

 Justificativa:

Fomos procurados por munícipes indignados com a referida situação da 

paciente que de acordo com os mesmos fazem 4 (quatro) anos que está com 

problemas de saúde, e até o momento a Secretária de Saúde não resolve o 

problema. 

Valinhos, 16 de maio de 2023.

Franklin Duarte de Lima
Vereador
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